

MORGES

Collège évacué pour un début d'incendie



VILLE DE MORGES

Ce mercredi à 11h, un feu s'est déclaré dans la cuisine du collège du Bluard (photo), sis à la Place de l'Eglise, à Morges. Suite à de la fumée qui s'est dégagée, les salles de classe du collège du Bluard – 40 élèves de 1 à 6P – ont été évacuées sous la conduite des professeurs, indique la Ville de Morges dans un communiqué.

Alerté par un élève, un enseignant a éteint la plaque de la cuisinière. Sept pompiers, avec deux véhicules, sont rapidement intervenus. Le sinistre a été maîtrisé. L'enseignant a été légèrement intoxiqué par les odeurs de fumée, aucun autre blessé n'est à déplorer. «C'est vite impressionnant, confirme Sébastien Pahud, officier de presse du SIS Morget. Mais il n'y a pas eu de mise en danger.»

Les dégâts sont de minime importance. Mercredi après-midi, les salles de classe étaient en cours de nettoyage. Les cours pourront reprendre jeudi à l'heure normale. **COM**